

FIRMA DE CONVENIO DE PERFORACION DE POZOS DE AGUA.

El día de ayer; una fecha histórica para el municipio de Jocotitlán; en específico para los habitantes de las comunidades de Santiago Yeche y Santiago Casandejé; al realizarse la firma de convenio de colaboración entre el Sistema de Agua de la Cd. de México y el Municipio de Jocotitlán, el Sr. Osvaldo Centeno Galindo y comisariados de los Bienes Comunales respecto a la perforación de dos pozos de agua potable en las comunidades antes mencionadas.

Este convenio fue signado por el Gobierno Municipal de Jocotitlán, por el Director de ejecución y operación Alejandro Martínez Pérez, el Director del agua potable Héctor Manuel Reyes Martínez, así como por el Dir. General Ramón Aguirre Díaz. Estas acciones no tienen precio por ser un logro muy importante en nuestro municipio ya que estos pozos solucionarían la demanda histórica de este vital líquido en estas comunidades; así mismo la ciudadanía sumándose a estas acciones por lo cual el señor Osvaldo Centeno Galindo y el comisariado de bienes comunales de Casandejé y Yeche respectivamente, hicieron la donación de los predios en los cuales se perforarían estos pozos que darán el servicio de agua potable a estas localidades.

